

E ENTREVISTA. PATRICIO OLIVARES, abogado de los familiares en los casos Nibaldo y Ámbar, que va como candidato a consejero a regional por Marga Marga, independiente en cupo RN:

“No soy un operador o un animal político que vive de esto, sino que es sumar, básicamente”

Cristián Rojas M.
 cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

Decidido a ser consejero regional por la Provincia de Marga Marga está el abogado Patricio Olivares, especialista en derecho penal en casos de delitos sexuales y delitos violentos, quien cobró notoriedad tras tomar la representación de la familia del profesor Nibaldo Villegas y también del padre de la joven Ámbar Cornejo, ambos asesinados en Villa Alemana y cuyos casos fueron ampliamente conocidos a nivel nacional.

Va como independiente en cupo de Renovación Nacional, tras recibir el ofrecimiento del diputado Andrés Longton, a quien conoció en el marco de ambos casos. “Entrar con un cupo de independiente como core, primero son las firmas el problema, y en segundo lugar, la cantidad de votos que tienes que sacar, tienes que doblar a las listas, y obviamente el sistema hace imposible que personas como uno puedan ir solos, porque los pactos después te comen, sobre todo en lo que es cores y concejales”, explica.

SUS MOTIVACIONES

- ¿Qué lo motivó a ser candidato?

- Suena cliché, pero hay que ser parte de la solución y no del problema, o sea, hoy día estamos en una realidad país en que todo el mundo opina, todo el mundo critica y, entre comillas, nadie aporta. Y yo, actualmente, estoy en la Provincia de Marga Marga, eché raíces en la comuna de Villa Alemana, a la cual le tengo un afecto gigante, y eso es lo que me motiva, porque uno ve que existe una sensación generalizada y uno puede apreciar también que hay un estancamiento en gran parte de las comunas de Marga Marga, particularmente en Villa Alemana, que es la comuna donde vivo. Y también los lazos que me unen con Limache, porque toda mi familia paterna, mis tíos, primos, todos están en Limache. Es el compromiso y también devolver la mano a la provincia y a las comunas que me han dado tanto en lo profesional, retribuir en parte con la experiencia, con el trabajo, con la capacidad, y ob-



EL ABOGADO PATRICIO OLIVARES VIVE EN VILLA ALEMANA.

viamente, la formación que uno tiene en aportar a la provincia y a dar lo mejor. De eso se trata, porque yo no soy un operador o un animal político que vive de esto, sino que es sumar, eso es básicamente.

- ¿Cómo fue ese acercamiento con Renovación Nacional?

- El acercamiento fue a través del diputado Longton, con quien, por las causas que he tenido, el trabajo que he hecho, al igual que otros diputados, porque uno ha trabajado de forma transversal, o sea, he trabajado con Carolina Marzán, pero él se pone en contacto y, obviamente, sabía mi inquietud hace tiempo, porque yo le había manifestado, lo habíamos conversado en la interna, y me indica que existía la posibilidad cierta que sí estaba dispuesto a asumir el desafío no sólo de hacer campaña, sino que de hacer la pega bien, porque una cosa es la campaña y otra cosa es que estés los cuatro años haciendo la pega como corresponde, y sumar en la provincia.

- ¿Y en cuanto a organizaciones sociales, dirigentes, tiene algún apoyo?

- Esta semana me reuní con las muchachas de Justicia para Ámbar, que se vincularon mucho tiempo conmigo durante la con-

“Uno puede apreciar también que hay un estancamiento en gran parte de las comunas de Marga Marga”

tingencia. También diversas Juntas de Vecinos en que hemos estado, tenemos pendiente ir a la Wilson, también estuvimos el fin de semana en Altos del Bosque, acá en Villa Alemana, la gente también de la Feria de los de Troncos Viejos, en Quilpué, porque, como decía, recibí el llamado, estoy partiendo de cero. Te soy súper honesto, en mi campaña quienes me acompañan son mis amigos, mi familia, la gente que ha trabajado conmigo, y tenemos 60 días para dar a conocer un proyecto que se resume básicamente en recuperar espacios, recuperar vida en comunidad e informar a la gente lo que uno puede hacer, porque aquí yo no puedo venir a prometer cuestiones que no están dentro de las facultades de un consejero. Y apoyar también las candidaturas que han decidido apoyarme. En el caso, por ejemplo, de Villa Alemana, Nelson Estay me ha brindado su apoyo; tuve una reunión con Carolina Corti, de Quilpué, a quien también conocí trabajan-

do en las causas por las que se me conoce profesionalmente, y con eso ya ir sumando apoyos, porque, obviamente, es una provincia que es bastante grande, un padrón electoral de más de 400.000 votos, son 400.000 personas que te tienen que conocer, tienen que conocer tus lineamientos más allá de lo que te pueda dar este auspicio partidista, lo que uno piensa, lo que uno opina, y también escuchar a la gente. Y en eso estamos.

ACCESO A LA JUSTICIA

- ¿Cuáles serán sus propuestas en la campaña?

- Hay un eje súper importante, que es el acceso a la justicia de víctimas de delitos violentos en la provincia, y que eso es una gestión que tenemos que hacer con los alcaldes, que se puede buscar financiamiento o gestionar para que llegue la Corporación de Asistencia Judicial con sus programas de Centro de Atención a Víctimas de Delitos Violentos. En Quillota funciona, pero acá en Marga Marga no existe. Como core uno administra la billetera fiscal de la región, pero también tenemos un rol que podemos cumplir desde esta tribuna que se nos otorga como candidatos o futuro cargo elegido, que es orientar a la gente, porque hoy día estamos, por ejemplo, llenos de organizaciones que no están constituidas formalmente, quienes no pueden acceder a estos financiamientos que entrega el Gobierno Regional y que trabajan con buena voluntad nomás; entonces, dentro de eso ejes está también el que la gente acceda a cómo organizarse como fundación, corporación, para que puedan poder pedir recursos. Pero para ser súper concreto, como propuestas, yo no puedo hablar de la concreción de proyectos, sino que te puedo hablar de ejes transversales, o sea, lo que sea inversión en mejoras viales para nuestra provincia, mejoras, por ejemplo, en salud, como la creación o el financiamiento de postas rurales o apoyo al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota para que ejerza de mejor manera la función, dado que hay una escasez grave de ambulancias. C3